

Interview Corentin Bernard

1- Peux-tu nous présenter ton apprentissage ?

Je suis en 1^{ère} année de CAP Maraîchage. Mes patrons sont les frères Bouchereau au Puiset-Doré et le centre de formation est le CFA du Fresne à Angers. J'aime ce métier car je me sens bien à l'extérieur et Laurent et Bernard prennent le temps de m'apprendre.

2- Depuis le début du confinement, les conditions de travail ont-elles changées ?

Il n'y a plus de cours au Fresne. Je suis donc toutes les semaines au travail. Mais cette semaine où je devais être au CFA, le patron m'a demandé que je reste 3 jours à la maison pour faire mon travail scolaire. Ça pour moi, c'est le plus compliqué ! Et le boulot est quand même un peu différent car il n'y a plus de marchés. Donc on ramasse moins les récoltes et on fait plus d'entretien. Il reste seulement le marché de St Laurent des Autels le mercredi et le vendredi, les clients viennent directement à l'entreprise. En tout cas, on garde nos distances, et on a du gel !

3- Comment vis-tu cette période particulière ?

Les patrons sont un peu inquiets avec les marchés arrêtés pendant 6 semaines et la nouvelle serre qui n'est pas tout à fait finie. Les travaux sont bloqués aussi. Moi, ça m'embête pour eux mais sinon ça va.

4- Les personnes que tu croises sont-elles reconnaissantes de votre travail ?

Je ne le vois pas. Je ne suis pas en contact avec les clients. Mais les patrons m'ont dit que les clients sont bien contents de les avoir !